

Un curso formará sobre las soluciones interculturales a crisis y conflictos

La UGR y el Madoc celebran la actividad formativa durante cuatro días

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 05.09.2009 - 01:00

0 votos    

La Universidad de Granada y el Mando de Adiestramiento y Doctrina (Madoc) celebrarán del 14 al 18 de septiembre un curso que, bajo el título *La conciencia intercultural en la resolución de crisis y conflictos*, analizará las claves de este concepto desde un punto de vista multidisciplinar. Un numeroso grupo de especialistas analizarán qué elementos y dimensiones comprende esta conciencia intercultural, cómo se genera y cómo se aplica o qué dificultades encuentra.

0 votos    

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.



Con este precio, te costará ver otra cosa.

RENAULT MODUS desde **8.800€**



FIESTAS DEL CORPUS 2009

Toda la información del Corpus de Granada 2009

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento debería retirar el monolito dedicado a Primo de Rivera?

Han contestado 1152 personas

